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Pablo Mamani Prado 
La Estrella 

asegunda vuelta de la 
L::=* de goberna- 

¡or regional dio como 
ganador al profesor Ricar- 
do Díaz Cortés (Indepen- 
diente), quien fue reelecto 
en el cargo con 164.863 vo- 
tos entre las nueve comu- 

nas de la zona, es decir, un 
52,18% de las preferencias 
frente a la candidata Mar- 

cela Hernando (Partido Ra- 
dical). 

En conversación con La 
Estrella, la autoridad elec- 

ta explicó que en este “se- 
gundotiempo” dela admi- 
nistración del GORE pre- 
tendeimpulsar el desarro- 
llo de las nueve comunas 

dela Región de Antofagas- 
ta, através del trabajo con- 
junto conlos alcaldes y las 
comunidades, potencian- 
do proyectos emblemáti- 
cos en cada ciudad y refor- 
zando otras áreas priorita- 
rias para la ciudadanía, co- 
mo por ejemplo, la salud, 
seguridad y educación. 

¿Cómo evalúa este triunfo 
en el balotaje? 

Muy contento del 
triunfo que logramos en 

las comunas, principal- 
mente en Calama y San Pe- 
dro de Atacama, donde 
hubo mucha participa- 
ción, muy contento tam- 
bién de que los nulos y los 
blancos fueron muy po- 
cos. Eso significa que se 
dio vuelta, mucha gente 
que no había tomado la 
decisión la tomó esta vez y 
eso también llama la aten- 
ción. 

Fue un gran triunfo, 
pero un triunfo de la re- 
gión. Vamos a trabajar en 
conjunto por toda la re- 
gión para quesigamos cre- 
ciendo y sigamos desarro- 
llando. Así que agradecido 
porla confianza que ha to- 
mado la región en mi per- 
sona, sepan que no los va- 
mosa defraudar. 

¿Y cuálcreeque fue la clave 
del triunfo? 

Nosotros en vez de po- 
larizar la región insistien- 
do en estos discursos de 

odio y de separación, noso- 

tros buscamos comple- 
mentar, escuchar las voces 
delos otros actores queno 
estaban en segunda vuelta 
e incorporarlas a nuestro 
programa. Con Carlos 
Cantero hablamos de la in- 
ternacionalización, habla- 

“Debemos luchar por 
un desarrollo de la 

región a nivel 
mundial” 

Ricardo Díaz Cortés, gobernador electo de la Región de Antofagasta, quien 
asumirá por segunda vez consecutiva este cargo. 

  

LA AUTORIDAD ASEGURÓ QUE TRABAJARÁ EN CONJUNTO CON TODOS LOS ALCALDES DE LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA. 

mos con Carlos Arqueros 
del sistema robótico para 
el desarrollo aeroespacial, 
hablamos con Paola Debia 
del tema de paneles sola- 
Tes para las casas, O sea, re- 

cibiendo y asumiendo to- 
das las visiones que tenían 
ellos y fuimos construyen- 
do un proyecto convocan- 
te. 

Nosotros le dimos más 

esperanza a la región y 
creo que hoy en día la ciu- 
dadanía opta a proyectos 

que vean futuro, y opta 
porquela política se trans- 
formeen soluciones, noen 
denostaciones. Creo que 
la esperanza es la gran cla- 
ve de esta elección. 

Ahora que ya se logró 
este triunfo, lo que me im- 

porta mucho es convocar, 
incluso a quienes estuvie- 
ron en la vereda de en 
frente, que sientan que la 
región la tenemos que 
construir entre todos, po- 

sicionar a nuestra región a 
nivel mundial. No estoy 
hablando que la región sea 
la más grande de Chile, es- 

toy hablando que la región 
tiene que cumplir un rol 
mundial, porque aquí es- 
tán todos las grandes me- 
tas y desafíos para el futu- 

ro: la electromovilidad, el 
desarrollo del hidrógeno 
verde, el desarrollo aeroes- 
pacial, todo eso está en 
nuestra región. Por tanto, 
creemos que debemos lu- 
char por un desarrollo de 
la región a nivel mundial. 

¿Qué mensaje le quisiera 
entregara Marcela Hernan- 
do, su contrincante en esta 
elección? 

Quiero invitarla a tra- 
bajar, que seamos capaces 

de trabajar en conjunto, 
que seamos capaces de 
construir los destinos de la 
región y que aquí no falta 
nadie, aquí nosobra nadie, 
la región la vamos a levan- 
tar entre todos y todas. 

¿Cuál va a ser el sello de es- 
ta segunda administra- 
ción? 

Queremos tres cosas: 
recuperar la seguridad en 
nuestra región, por tanto 
ese proyecto de cámaras 
de televigilancia lo vamos 
a impulsar con fuerza; 

queremos cerrar las bre- 
chas que hay en mejor sa- 
lud, mejor educación, y 
mejor vivienda; y también 
queremos diversificar la 
matriz económica de la re- 
gión, apostar mucho al Co- 
rredor Bioceánico, al hi- 
drógeno verde, que la re- 
gión tenga oportunidades 

de desarrollo, que nues- 
tros jóvenes tengan nue- 
vas oportunidades de cre- 
cimiento laboral, así que 
vamos a trabajar en esas 

tres dinámicas: más segu- 
ridad, mejorar brechas, 
más dignidad y por últi- 
mo, recuperar una región 
diversa. 

    

van aserlos proyectos prio- 

ritarios porcada comuna de 
laregión? 

En San Pedro de Ataca- 

ma significa un nuevo 
hospital, lo mismo en Tal- 
tal y el Liceo Politécnico 
que tanto tiempo ha espe- 
rado, ya tenemos la RS y 
vamos a aprobarlo próxi- 
mamente, En Sierra Gorda 
y Ollagúle necesitamos me- 
jorarlas condiciones dere- 
des de servicios básicos, en 
María Elena el jardín in- 

fantil y ver si podemos au- 
mentar la posibilidad de 

instalar un retén. En Toco- 
pilla necesitamos el CET 
(Centro de Formación Téc- 
nica), así como en Calama 
necesitamos la nueva uni- 
versidad y el centro onco- 
lógico. 

En Mejillones ahí se re- 
quiere una piscina olímpi- 
ca que el alcalde está plan- 
teando, y en Antofagasta 
conversaremos con el nue- 
vo alcalde para conocer 
cuáles son los proyectos 
emblemáticos. Tenemos 
una visión de desarrollo y 
vamos a lograrlo. 

En particular me gusta- 
ría que Calama tuviera di- 
versidad de opciones y el 
Centro de Alto Rendimien- 
to de Cancha Roja es siem- 
pre un sueño para mí. 

¿Cómoserá el trabajo tanto 
con los nuevos alcaldes y 
los que fueron reelectos? 

Espero, así como el Pre- 

sidente está convocando a 
los gobernadores electos a 
una reunión en La Mone- 
da, próximamente empe- 
zar a convocar a todos los 
alcaldes electos para así 
comenzar a trabajar y vi- 
sualicemos cuál es la re- 
gión que queremos cons- 
truir. 

Finalmente ¿qué mensaje 
le entrega a las comunida- 
des dela Región de Antofa- 
gasta? 

La descentralización le 
hace bien a las personas y 
nosotros vamos a seguir 
luchando para que los re- 
cursos se distribuyan me- 
jor, para que lleguen más 
áreas verdes para el sector 
norte de Antofagasta, pero 
que también lleguen más 
seguridad, más salud, más 

educación a todas las co- 

munas de la región, sin ex- 
cluira ninguna. Creo que 
ese es el mensaje, la des- 
centralización le va a ha- 
cer bien a cada una de las 

personas de nuestra re- 
gión. O
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